## Christiane Mayr gewinnt in Füssen Kunst-Förderpreis

Füssen Christiane Mayr hat den neuinstallierten "Füssener Förderpreis für Junge Kunst" in Höhe von 500 Euro erhalten. Sie nahm die Auszeichnung bei der Eröffnung zur Ausstellung "Aktuelle Kunst im Museum" gestern Abend im ehemaligen Kloster St. Mang in Empfang. Mayr wurde 1977 in Memmingen geboren und lebt nun in Regensburg.

Die Schau im Museum der Stadt ist diesmal erheblich größer ausgefallen als früher, wie Christian Hof vom Berufsverband Bildender Künstler (BBK) Schwaben-Süd erklärt. Füssen habe neben dem Refektorium "acht bestens geeignete Räume" für diese jährlich stattfindende BBK-Schau zu Verfügung gestellt.

Zu sehen sind Objektkunst, Skulptur, Handzeichnung, Druckgrafik, Fotografie und Malerei. Ebenfalls neu: Einer der acht Räume wird künftig einem vom BBK-Vorstand ausgewählten Künstler zur Verfügung gestellt. Er kann dort seine Werke juryfrei präsentieren. Bei der Premiere fiel die Wahl auf Peter Schlosser (ausführlicher Bericht folgt). (kpm)

Die Ausstellung im Museum der Stadt Düssen läuft bis zum 1. Juli (geöffnet Dienstag bis Sonntag von 11 bis 17 Uhr).